

JTBグループOB・OG会北陸地区会親睦活動だより

【水仙会・ことじの会・きときと会】

2018.1



謹んで初春のお慶びを申し上げます。

会員の皆様には素晴らしい年の始めをお迎えのことと存じます。本年も倍旧のご支援、ご交誼を宜しくお願い申し上げます。昨年の楽しい活動を思い出しつつ、今年も元気にスタートです。

●きときと会「旧北陸街道と錫絵の町・小杉を歩く」

10月17日(火) 10時30分に小杉駅に集合。旧北陸道に沿って続く街並みを、地元ガイドさんの案内で散策しました。江戸時代からの神社仏閣、郡奉行所跡や名工竹内源造の作品が展示されている記念館などを巡り、14時30分頃に解散。小杉の町再発見の散歩でした。

参加：男性7名、女性6名（竹内源造記念館の龍の錫絵前で）



●「きときとボーリング大会」



11月15日(水) 富山市のゴールデンボールで13時30分ゲーム開始。久々のことでガーター続出。たまにスペアやストライクが出ると全員でハイタッチして大騒ぎ。後日、膝や腰の痛みもありましたが、いくつになっても青春をエンジョイしてもいいでしょう。若者気分でコーラを飲み、楽しく騒いだ大会でした。 参加：男性8名、女性4名



●「きときと居酒屋俱楽部」

11月19日(土) 今年2回目の開催。18:00富山駅前の居酒屋「親爺」で開始。あつたかん鍋を囲み、近況など談笑しながらの和やかなひとときを過ごしました。

参加：男性8名、女性2名（居酒屋「親爺」での飲み会風景）

●「きときとパークゴルフ同好会」



川崎昌夫さんのお世話で練習会を開催。初心者もあり、打ち方やルールの勉強も兼ねて3コースを2時間ほどで回っています。まだ競技レベルではなく、OBやチョロ連発ながらも真面目に、楽しくクラブを振っています。9/27(水)神通川原(男性5、女性3)、10/13(金)南郷(男性5、女性2)、10/25(水)常願寺川原(男性5、女性1)、11/9(木)南郷(男性6、女性2)、11/29(水)常願寺川原(男性6、女性2)秋は計5回の開催でした。
(写真は11月29日常願寺川原で)

●今後の活動予定ですが、2月に「日帰り温泉」を予定しています。ゆったりと温泉につかり、談笑しながら昼食をいただき日頃の疲れを癒したいと思います。

●水仙会「定例茶話会」

毎月開催の定例茶話会は、ユトリ珈琲開発店にて、10月15日(日) 3名出席、11月19日(日) 3名出席で開催しました。

●水仙会「懇親忘年会」

久しぶりに宿泊しての懇親忘年会を、かんぽの宿福井で11月27日(月)から1泊2日で開催しました。

高倉さんの乾杯で始まり、お互いの近況報告など、時間のたつも忘れての宴となりましたが、何といってもハイライトは「茹で越前蟹」。暫し、話をするのも酒を飲むのも忘れて、カニとの格闘を繰り広げました。内田さんの中締めのご挨拶で約2時間の宴会もお開きとなり、その後はそれぞれの部屋に戻っての延長戦となりました。参加者からは、宿泊施設と夕食の越前蟹に満足したとの感想を多くいいただきました。企画した幹事一同、ほっと一息といったところでした。

参加：男性 8名、女性 2名



●ことじの会「北陸地区会ゴルフコンペ」

毎年恒例のゴルフコンペは、ことじの会、吉田守さんのお世話で、10月 5日(木)快晴の金沢リンクスに水仙会から4名、ことじの会10名が集い、開催されました。エンジョイ・ゴルフコンペらしく、参加者全員に五郎島金時ひと箱(5kg)が配られました。参加賞が名物さつまいもとは、快く送り出してくださった奥様への心配り。幹事さん、さすがです。

見事優勝は参加者中最年少の中本秀史さんでした。終始和やかな雰囲気の中、再開を約して閉会しました。

●ことじの会「お酒と晩秋を楽しむ会」

10月27日(金)に予定していましたが、残念ながら中止となりました。参加申し込みをいただいていた会員には、あらためてお詫び致します。次回の春の飲み会企画はぜひとも実現したいと思います。アイデアお待ちしています。

●ことじの会「第1回パークゴルフ体験会」

副代表世話人の会田迪夫さんのお世話で、「誰でも気軽に健康づくり」をモットーに、12月 9日(土)10:00、奥卯辰山健民公園で第1回パークゴルフ体験会を予定しておりましたが降雪のため中止に。来年の春までお待ちください。

●ことじの会「新年懇親会」

会員が参加しやすいようにと、来る 2月23日(金)に金沢市内で、昼食会を開催予定です。

企画は会田副代表世話人と検討中ですが、美味しい食事と文化的体験を考えています。新年懇親会の様子は次号でお知らせします。